

Strasbourg, le 31 janvier 2025

Première Agora, Strasbourg Capitale européenne de l'année 2025 en présence du lieutenant général de l'Eurocorps

La Ville de Strasbourg organise ce **mercredi 5 février 2025 à 19h** une réunion plénière ad hoc de l'Agora Strasbourg Capitale européenne (*salle des Conseils, 1 Parc de l'Étoile, Strasbourg*). **Jeanne Barseghian**, maire de Strasbourg, aura le plaisir d'accueillir **Monsieur Piotr A. Blazeusz**, lieutenant général de l'Eurocorps.

L'Agora est un espace de dialogue, de coordination des actions menées en commun, de portage et de mise en œuvre d'initiatives pour la promotion de l'Europe à Strasbourg et sur le territoire de l'Eurométropole. Elle regroupe toutes les forces vives qui œuvrent en ce sens, institutionnels, associatifs et transfrontaliers et élargit ce dispositif au secteur universitaire, économique, culturel, de la transition écologique, sociale et démocratique.

L'Eurocorps est un état-major multinational de niveau corps d'armée, regroupant onze nations (Allemagne, Belgique, Espagne, France, Luxembourg, Pologne, Grèce, Italie, Roumanie, Turquie et l'Autriche), fondé en 1992 sous l'impulsion politique commune de la France et de l'Allemagne avec la signature du traité de La Rochelle. Basé à Strasbourg, l'Eurocorps coopère avec la Ville de Strasbourg et s'engage à renforcer la capacité de l'UE à répondre aux défis sécuritaires contemporains.

L'Agora sera l'occasion pour **Jeanne Barseghian** de revenir sur les très nombreux temps forts européens qui ont marqué l'année 2024 à Strasbourg. Les prochains événements à dimension européenne seront également annoncés pour permettre à tout le tissu de l'Agora de se mobiliser pleinement et de jouer leur rôle pour faire résonner la voix européenne de Strasbourg. Il s'agit notamment du European Youth Event ou encore des Assises européennes de la transition énergétique. Le lieutenant général **Piotr A. Blazeusz** présentera quant à lui le rôle et les fonctions de l'Eurocorps et les projets de partenariats à venir avec la Ville de Strasbourg.

Les journalistes intéressé-es par cette séquence peuvent confirmer leur présence à info.presse@strasbourg.eu

